

### Agenda del Cambio

Firma del convenio interadministrativo entre la Alcaldía de Popayán y la Universidad del Cauca

Fecha: Martes 29 de marzo

Hora: 8:00 a.m.

Lugar: Rectoría de la Universidad del Cauca - Facultad de Derecho, Ciencias Políticas y Sociales – Claustro Santo Domingo.

\*\*\*

Jornada de Comisaría de Familia Móvil con madres comunitarias

Fecha: Martes 29 de marzo de 2016

Lugar: Salón Comunal del barrio Primero de Mayo.

Hora: 2:00 p.m.

\*\*\*

Panel 'Retos y perspectivas desde la mirada de las mujeres frente al desarrollo'

Fecha: Miércoles 30 de mayo de 2016

Lugar: Auditorio del Centro Administrativo Municipal, CAM.

Hora: 2:30 p.m.

\*\*\*

## Administración de 'El Cambio' se reunió con taxistas

*El próximo miércoles 6 de abril iniciarán mesas de trabajo para tratar temáticas puntuales que aquejan al gremio.*



Con el propósito de atender las inquietudes del gremio de taxistas de la ciudad, el alcalde de Popayán Cesar Cristian Gómez Castro, el secretario de Tránsito y Transporte, Roberto José Díaz López, y el jefe de la Oficina Asesora de Planeación, Francisco Zúñiga, se reunieron con delegados del gremio transportador.

Entre las temáticas tratadas, desde la Administración Municipal se presentaron las estrategias de movilidad para Popayán, tal como la recuperación del Centro Histórico, la importancia del peatón en los procesos de movilidad y el fortalecimiento de la bicicleta como medio de transporte alternativo.

“Esta Administración se centrará en el fortalecimiento de la cultura ciudadana para Popayán, trabajo que solo podrá consolidarse de la mano con los diferentes

sectores de la ciudad y por supuesto con el gremio de taxistas”, precisó el alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro.

Frente a la medida de Pico y Placa, el gremio transportador y el Alcalde llegaron a la conclusión de analizar el cambio según las necesidades de todos los sectores sociales.

Adicional a esta temática, los transportadores solicitaron considerar y tomar acciones frente a temas como la seguridad, el control de parrillero en el centro de la ciudad y tarifas del servicio.

La reunión finalizó programándose una mesa de trabajo para el próximo miércoles 6 de abril a partir de las 8:00 a.m., a la cual que los transportadores llevarán inquietudes puntuales con posibles soluciones.

\*\*\*

### **Se realizaron capacitaciones en manipulación de alimentos**

*Fueron otorgados certificados sanitarios a los comerciantes dedicados a la gastronomía en Popayán.*



En aras de velar por el bienestar de la ciudadanía, tanto de propios como visitantes, en el marco de la Semana Mayor, la Secretaria de Salud Municipal, realizó con un grupo de payaneses dedicados a la venta de comidas, una serie de capacitaciones relacionadas con la manipulación adecuada de alimentos.

Iris Santiago Sánchez, jefe de la citada dependencia, señaló que este tipo de capacitaciones logran beneficiar de manera directa a distintos sectores y especialmente a los distribuidores de alimentos. Recalcó que "realizamos tres capacitaciones, con una asistencia masiva. Nos enfocamos en las personas que tenían puntos gastronómicos para Semana Santa, y así evitar cualquier contratiempo. De esta manera generamos los certificados sanitarios respectivos".

Por otro lado, la Secretaría de Salud de Popayán resaltó que durante la histórica celebración religiosa, se visitaron los distintos puestos gastronómicos para hacerles un control de salubridad, y destacó que no se presentó decomiso de alimentos, ni casos de intoxicación por consumo de comidas.

Por último, la funcionaria les solicitó a los comerciantes de alimentos que sigan las normas enseñadas en las capacitaciones, ya que esto permite beneficiar no solo su empresa, sino también aporta al cuidado de la salud de los consumidores. "Seguiremos realizando capacitaciones desde la dependencia, razón por la que espero los ciudadanos acudan a nosotros y se capaciten de manera adecuada en la manipulación de alimentos", puntualizó.

\*\*\*

### 'Vive el cambio' capacita a líderes comunitarios

*Las capacitaciones buscan promover, facilitar, estructurar y fortalecer los organismos de acción comunal.*



Una capacitación en horario nocturno, para darle un mayor participación a los comunales, y en forma simultánea, adelanta por estos días la Administración de 'Vive el cambio' a través de personal adscrito a su Secretaría de Gobierno en las distintas veredas y comunas del municipio de Popayán; con el objetivo de

capacitar y orientar a los líderes comunales en las elecciones de dignatarios de los organismos de acción comunal.

Dichas elecciones de Juntas de Acción Comunal y Juntas de Vivienda Comunitaria, que se llevarán a cabo el 24 de abril, del año en curso tiene además la finalidad de dar cumplimiento a la Ley 743 de 2002 y actualización de la Ley 1757 del 2015.

César Augusto Sánchez Daza, encargado de dicha secretaría, indicó que este proceso de capacitación tiene como propósito promover, facilitar, estructurar y fortalecer los organismos de acción comunal. "A la vez, busca establecer un marco jurídico claro para articular todas las Juntas de Acción Comunal con los programas y las diferentes secretarías de la Alcaldía de Popayán, además de que se forjen nuevos liderazgos que permitan, mediante un trabajo dedicado, planificar y promover desde los barrios y veredas la integración social y el esfuerzo colectivo", aclaró el funcionario municipal.

\*\*\*

Por medio del decreto 28-03-2016 se vincula a la Policía de Tránsito y Transporte de la Policía Nacional, en el control de regulación operativa de Municipio de Popayán Cauca. Para mayor información descargue el decreto adjunto.

\*\*\*

**Alcaldía de Popayán**  
**Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones**